

## Clases suspendidas

# Evacuación preventiva en el Conservatorio Provincial de Música

La comunidad educativa del Conservatorio Provincial de Música “Padre Eugenio Rosso”, no ha logrado en el 2025 desarrollar sus actividades con normalidad. El pasado mes de febrero un incendio en sus instalaciones afectó al medidor de luz, a las bombas de agua, las calderas e impide que se desarrollen las clases durante el lapso de tres meses, y ahora, tras la reparación y mantenimiento de todo lo requerido, ayer en la mañana debió ser evacuado por una presunta pérdida de gas. Vale la pena mencionar que esta institución cuenta con un nuevo sistema de caldera.

Pablo Coronel, integrante del gremio ADOSAC, presente en la institución comentó que “alrededor de las 9 de la mañana recibimos un llamado sobre

una posible fuga de gas en este establecimiento por lo que arribamos al colegio y ya estaba mantenimiento del CPE”, y continuó: “Sobre los pasillos que dan al pasaje a Falucho se podía precisar un olor a mala combustión, un olor raro, pero no superior precisar si era gas, por lo que se aconsejó la evacuación preventiva del edificio”.

Coronel explicó que “se hizo el llamado a Camuzzi para constatar si realmente es una pérdida de gas, si están quemando mal las calderas, si hay mala combustión, estamos a la espera de poder conocer qué es lo que está pasando en la institución”.

Vale la pena mencionar que no es la primera institución que presenta este tipo de situación en sus sistemas de calderas recientemente reemplazado.

